

EL BIEN PUBLICO

Oficinas, Nueva, 9

Mahón, Miércoles, 7 de Diciembre de 1910

Año XXIX. Núm. 11.287

Precio de suscripción en toda España: 1'50 ptas. al mes

No se devuelven los originales, aunque no se publiquen

LA FARMACIA

de F. Martínez se ha trasladado al número 1 de la calle del Castillo, esquina á la Plaza del Príncipe. 15-15

Las dietas de los diputados

Hablando del tan discutido asunto de las dietas, ha hecho constar el conde de Romanones que la Comisión de Gobierno interior del Congreso no lo ha llevado al presupuesto de la Cámara, ni lo presenta como una iniciativa suya, sino que ha nacido de una enmienda que suscriben individuos de todas las minorías, excepto la conservadora, y un ministerial, que es el señor Vincenti.

Como es natural, esta enmienda habrá de discutirse, y la Cámara resolverá entonces si se conceden ó no las dietas á los diputados.

El conde de Romanones tiene el propósito de proponer al Congreso, cuando se llegue á este asunto en la sesión secreta, que se discuta en sesión pública, para que así se conozcan todas las opiniones, y la resolución que se adopte tenga mayor autoridad.

Interrogado el presidente del Consejo acerca del particular, eludió el dar una respuesta categórica, y solo dijo que la Cámara resolvería lo que tuviera por conveniente.

No hay que ser muy lince para adivinar lo que resultará, conociendo la actitud indiferente del señor Canalejas, la benevolencia con que mira el asunto la Comisión de Gobierno interior y la inclinación favorable de la mayoría, de los republicanos y de los carlistas á que se concedan las dietas.

Pero bueno es que conste que las indicaciones que estos días hemos hecho acerca de ese asunto, consignando que la idea de las dietas á los diputados tiene, entre otros inconvenientes, el de su absoluta falta de oportunidad, reflejan el pensamiento del partido conservador y que nuestros amigos se opondrán resueltamente á esa infeliz iniciativa.

Acaso coincida con esa actitud la de algunos elementos liberales; pues el señor Moret cree que el asunto no puede acordarse en la forma en que se ha hecho, sino que si se quería que los diputados disfrutasen de dietas, ha debido formularse un proyecto de ley, como se ha hecho en otros Parlamentos.

De todas suertes, siempre constará la oposición del partido conservador á ese nuevo gasto, con el cual se continúa la serie de los que, sin justificación bastante, y sobre todo sin tener para nada en cuenta la situación de la Hacienda y del país, está comprometiendo el Gobierno la nivelación de los Presupuestos.

(«La Epoca».)

El señor Soriano

El señor Soriano llega jadeante al hemicycle, sube rápidamente las escaleras de su escaño y dice con un continente bravío:

—¡Pido la palabra!

Romanones, que charla en tantado y afectuoso con unos señores desconocidos, se vuelve hacia el infatigable histrión y se la concede con una sonrisa banal.

Entonces el diputado jug'aresco jira sobre sus talones dos ó tres veces, se da un tiron de la corbata, y con su vocerita febe injuria á los frailes.

El señor Soriano fué un furibundo monárquico que chillaba: ¡Viva la Reina!, cuando doña María Cristina visitaba las ciudades españolas recientes todavía su trágica viudez. El señor Soriano fué un esclavo sumiso de Val leiglesias. El señor Soriano esperaba una ac a del señor Cánovas del Castillo. El señor Soriano era un joven atrevido que aspiraba á la llave de gentilhombre, á la gran cruz de Isabel la Católica y á la Dirección general de los Registros.

Pero todo esto se lo llevó la trampa. Una impaciencia del señor Soriano le hizo resbalar y caer en el partido republicano. Entonces se quedó en mangas de camisa, y la emprendió contra los frailes.

Y de de entonces está el señor Soriano diciendo las mismas cosas! ¡Y desde entonces no se ha cansado de vociferar contra el clero! ¿Podríamos encontrar en el yermo de la política hispana un cerebro mas sencillo, mas infantil, menos complicado?

(De «El Debate».)

ACTOS HEROICOS

Ciencia y Caridad

Londres 29 Noviembre.—Comunican telegráficamente de Nueva Jersey una noticia emocionante, que impresionará al mundo, pues es el relato de hechos nacidos de los más puros sentimientos humanos puestos á servicio del bien del prójimo.

En Jersey City ocurrió hace varios días una lamentable desgracia. Un obrero de una fábrica cayó en una barrica de alquitrán, de donde fué extraído con extensas y graves quemaduras en la cara, en el pecho y en el vientre, sobre todo en el costado derecho, en el que había una total destrucción de tejidos, mostrándose las costillas al descubierto.

Conducido al hospital, los médicos apreciaron la gravedad de su estado,

opinando que sólo la aplicación de varios injertos cutáneos podría salvarlo. La situación de extenuación del enfermo impedía pensar en que su propia piel sirviese para realizar dicha trasplatación, siendo necesario hacer una heteroplastia, es decir, contar con alguna persona que ofreciese su piel sana para salvar al obrero cuyo fin se acercaba.

Un periodista que tuvo noticia del suceso se ofreció á dar publicidad del hecho en su periódico, por si su conocimiento despertaba los caritativos sentimientos de algún lector.

—Lo oído—respondió el director del Hospital—, malos son los tiempos para arranques de altruismo y caridad. ¡Pero en fin, hagalo usted!

Al día siguiente de publicada la noticia se presentaron en el Hospital dos médicos jóvenes, ofreciéndose á someterse a la operación salvadora. Casi al mismo tiempo, cinco enfermeras se prestaban á lo mismo.

Los cirujanos, sin pérdida de momento, se dispusieron a la operación, y aun no se habían acabado las manipulaciones preliminares cuando se presentaron en la sala de cirugía otros dos médicos mostrando sus brazos desnudos para que se arrancasen de ellos los trozos de piel necesarios. El cirujano propuso una solución con objeto de aceptar el heroico ofrecimiento de todos. Como las pérdidas de sustancia del herido eran muchas y en diversas regiones, pudiera muy bien cubrirse cada una de ellas con la piel de las distintas personas que á ello se prestaban.

Todos querían ser el primero. Las tijeras y el bisturí cortaron y disecaron la piel del brazo del médico más joven, que cubrió en el acto la extensa herida del costado del obrero. Este miraba emocionado á sus salvadores y apretando con fuerza la mano del que le había cedido su piel la cubrió de lágrimas y besos.

La operación siguió realizándose, un silencio religioso, de unción sublime reinaba en la sala, ni un grito, ni una queja salía de los labios de aquellos héroes que se dejaban mutilar sus carnes para salvar al prójimo. El obrero contempló al poco tiempo su cuerpo cubierto por retazos de piel ajena, y el cirujano, señalando á los médicos y enfermeras, dijo al paciente:

—Ahí tienes á tus salvadores. A expensas de su propio cuerpo, he podido reconstruir el tuyo, destrozado por las quemaduras.

El suceso se comenta extraordinariamente, discutiéndose cuanto se refiere á las autoplastias y heteroplastias, y no falta quien ponga en tela de juicio la eficacia de estos sacrificios, basándose en la razón de que lo mismo que se cicatriza la pérdida de sustancia de las personas que prestan su cuerpo para este trasplante, se cicatrizaría la del lesionado á quien se le aplica.

No hay nada de esto. La destrucción

extensa de los tejidos por una quemadura por ejemplo, los deja inaptos para que se produzcan nuevos elementos que sustituyan á los destruidos, y el trozo de tejido sano reemplaza los que allí debieran formarse.

El obrero de Jersey City ha empezado á mejorar notablemente y será una vida salvada gracias á los que han sentido el amor al prójimo en la intensidad del heroísmo.

4000 kilómetros á caballo

Da cuenta un telegrama de que Bill, cónsul británico en Chivaz (Persia), ha llegado á Inglaterra después de haber recorrido 4.000 kilómetros á caballo, desde la Persia Meridional hasta Francia.

Bill abandonó Persia acompañado de un guía indio y un criado persa.

A pesar de que los caminos de Persia son poco seguros, llegó á Cgugistan sin ningún incidente.

A partir de esta ciudad comenzaron los accidentes:

La caravana, compuesta de lanceros de Bengala, un oficial indígena y cinco cosacos, fué atacada por unos sesenta bandidos armados, que fueron rechazados.

Después de dos meses de viaje, el cónsul llegó á la frontera turca, población de Urmiah, de donde salió para Van, adonde llegó después de diez días de marcha, haciendo travesías maravillosas por las montañas.

Pasó la caravana por Vaus y Bitlis; cruzó el lago de Van y también Erzeroum, y después de ocho días á caballo llegó á Trebisonde.

Allí tomó un vapor para Constantinopla, donde cogió el ferrocarril de Salónica á Monastir.

Luego atravesó la Albania á caballo y después de Montenegro, siguiendo por el Adriático hasta Ragusa, por la Bosnia, la Herzegovina, la Croacia y el Tirol Meridional, llegando á la frontera francesa por la Selva Negra.

En este sitio tomó el tren para El Havre, de donde salió para Southampton.

El au'or del veto contra Rampolla

Roma, 28 —El cardenal Puizna, obispo de Croacia, miembro de la Cámara de Señores y consejero íntimo del Emperador, se encuentra moribundo á consecuencia de una apoplejía.

Con este triste motivo se recuerda que el carcelal Puzyna fué el que en el último conclave, y en los momentos en que parecía asegurada la elección del cardenal Rampolla, que se suponía había de continuar la política de León XIII, de la que durante tanto tiempo había sido consejero y ejecutor, formuló un veto contra el secretario del difunto Pontífice, n nombre del Emperador Francisco José,

No obstante las razones que Austria podía tener para deplorar que fuese elegido el cardenal Rampolla, no se había explicado bien hasta ahora el acto, que llevó á cabo el cardenal Puzyna; pero ahora, con ocasión de la grave enfermedad de éste, se dice que la iniciativa de tal actitud no fué de la Corte austriaca, sino del Quirinal.

Estimaba éste que le importaba, por consideraciones de política interior, impedir el triunfo del cardenal Rampolla; pero no queriendo acudir directamente á Austria, por el estado de sus relaciones con ésta, se dirigió á Alemania, y habiendo obtenido su concurso, el Gobierno de Berlín fué el que gestionó con Viena que un cardenal austriaco pusiese el veto á Rampolla.

De modo que si éste no fué elegido, lo debió al Gobierno italiano; más aún que á la Corte de Viena.

Admisión de la mujer

En Francia está siendo objeto de animados comentarios la cuestión de si deben ó no ser admitidas las mujeres en las Academias, en vista de que en la de Ciencias se trata de presentar la candidatura de Mme. Curie.

Varios individuos de las cinco Academias oficiales han pedido al Instituto de Francia que se discuta en sesión plena el asunto de si pueden ó no ser admitidas las mujeres en las mencionadas corporaciones.

El Instituto ha resuelto que se trate este asunto en sesión plena de las cinco Academias, el 5 de Mayo próximo.

Se cree que la resolución será en sentido negativo; pero, comentando esta suposición, hacen observar algunos que pudiera presentarse un conflicto, pues no se sabe si la Academia de Ciencias que es la que lleva la iniciativa en este asunto, se conformará con el acuerdo.

Los individuos de la corporación se hallan muy divididos en este punto; pues, mientras los individuos de la misma procedentes de las escuelas politecnicas son contrarios á las candidaturas femeninas, los que proceden de las Universidades son partidarios de ellas.

Los miembros de las Academias son considerados como individuos del Instituto de Francia. De aquí que esta cuestión se haya planteado en el seno de éste, para evitar que pudiera darse el caso de que no aceptara lo que una de aquellas corporaciones hubiera acordado.

«Le Figaro», comentando este asunto, se pregunta qué sucedería en el caso de que la Academia de Ciencias no se conformara con una resolución negativa y concediera uno de sus sillones á una mujer, y hace notar que entonces quedaría la decisión definitiva reservada al presidente de la república, puesto que las elecciones de individuos del Instituto de Francia, salvo cuando proceden de la Academia Francesa, no son válidas hasta que han sido aprobadas por el Jefe del Estado.

SECCIÓN METEOROLÓGICA

Barcelona 6. — 13'30. — Barómetro 750'08; viento N. flojo; mar picada del S.; cielo acalajado.

Madrid 6. — 15'10. — Ha cambiado la borrasca hacia el NE. pero el tiempo es probable que empeore en el Cantábrico con mar, vientos duros y lluvias aún que con menos intensidad. También en el Mediterráneo se dejará sentir el mal tiempo probablemente.

Cartera de Mahón COMITÉ CONSERVADOR

Por acuerdo de este Comité se convoca al partido conservador á una reunión en el salón del Círculo Monárquico en la que el señor Presidente dará cuenta de los trabajos realizados con ocasión de las presentes elecciones de diputados á Cortes. Dicha reunión se celebrará mañana día ocho de los actuales á las seis de la tarde.

Juan Orfila.

Círculo Monárquico de Mahón

Mañana jueves en los salones de esta Sociedad, se celebrará un lucido baile, empezando á las 9 de la noche. Promete estar muy concurrido.—La Empresa.

Mañana á las cinco de la tarde en el «Carino Mahonés» tendrá lugar una reunión de confianza.

El gremio de maestros barberos, participa á sus paquirianos que mañana jueves, con no fiesta, cerrarán á las cuatro de la tarde.

Mañana á las doce con motivo de ser la festividad de la Inmaculada Concepción, como en años anteriores, después de terminada la solemne misa mayor á toda orquesta, que tendrá lugar en la parroquia de San Francisco, se verificará la procesión acostumbrada, cuyo curso insertamos en otro lugar de este número.

Carga embarcada ayer tarde para Barcelona en el vapor correo «Monte Toro»:

28 cajas y 8 paquetes calzado; 18 bultos muebles; 1 caja flores; 1 bulto pieles; 13 sacos resina pino; 7 cajas queso; 2 fardos suela; 31 bultos maquinaria; 1 bulto heoramientas; 2 cajas embutidos; 2 cajas huevos; 6 bultos fruta; 10 bultos caza; 1 saco habichuelas; 22 bultos monederos; 1 caja vino tinto 2 cajas carne salada; 10 jaulas aves; 1 atan; 1 saco patatas.

Mañana, conforme anunciamos en la sección correspondiente, tendrán lugar en la Parroquia de Santa María, los solemnes cultos que el Colegio de señoritas de la Inmaculada Concepción, dirigido por las Profesoras doña Margarita y doña Teresa O.ña, dedica anualmente á su excelsa Titular.

A las ocho habrá Misa de Comunión general, en la que comulgarán por primera vez, algunas de las educandas.

A las nueve y media, la Mayor solemne, siendo orador el Licenciado Reverendo señor don Gabriel Coll, Cura R. gente de la Parroquia de Nuestra Señora del Carmen.

Concluida la Misa se cantará una solemne Salve.

A las 9 de la mañana de hoy ha contraído matrimonio en la parroquial iglesia de Nuestra Señora del Carmen nuestro querido amigo el teniente de infantería retirado don Gaspar Pons Zabala con la simpática y bella señorita doña Teodora Orfila y Gomila.

La novia vestía rico traje negro con adornos de flores de azahar y el novio

lucía el honroso uniforme militar.

Han actuado de testigos, por parte del novio don José Sintes Saura y don José Vaquer Cardona, y por parte de la novia don Bartolomé Caules y don Enrique Riudavets, siendo celebrante el reverendo señor don José Juaneda Pbro., vicario de la parroquia de San Francisco quien ha dirigido á los contrayentes una sentida plática de circunstancias.

Deseamos toda suerte de felicidades á los nuevos esposos, á los que damos la más cordial enhorabuena que hacemos extensiva á sus respectivas familias, especialmente á nuestro querido amigo don Honorio Pons hermano del contrayente.

El movimiento de buques ocurrido en nuestro puerto durante el mes de Noviembre último, fué el siguiente:

5 barcos de guerra españoles con 18.827 toneladas y 79 cañones.

17 buques mercantes con 6.182 toneladas.

18 vapores mercantes con 24.636 toneladas.

4 barcos de vela movidos á motor con 273 toneladas.

Otro caso de la probidad y corrección con que procede la Sociedad «El Porvenir de la Vejez» establecida en Alayor, tenemos el gusto de citar.

El día 4 del corriente falleció en aquella Villa el socio de dicha Sociedad don Miguel Mascaró Pons (q. g. g.) habiendo entregado la indicada Sociedad de socorros mutuos á su desconsolada esposa las pesetas 500 que prescribe el Reglamento, procedentes del fondo especial para defunciones.

Baja al sepulcro don Miguel Mascaró Pons á la edad de 29 años, en la flor de la juventud; resultando la conducción del cadáver una imponente manifestación de duelo, pues asistieron al entierro, además de muchos amigos de la familia del finado, más de 300 de sus consocios, que desearon tributar al compañero ese póstumo tributo de consideración.

Al transmitir nuestro pésame á su afligida viuda y demás familia, hemos de encomiar como se merece, el proceder de la citada Sociedad «El Porvenir de la Vejez», que tan benéficos resultados ofrece á sus socios.

La Academia Mariana de San Estanislao anuncia para mañana, festividad de la Purísima Concepción, tres sesiones de Cinematógrafo para las 5 y media, 8 y 9 y media de la tarde y noche, bajo el siguiente programa de películas.

De mala suerte (cómica); Almohada recalcitrante (id.); El agua y el vino; El pastor (película muy interesante); El cortejo-París 1910; La mano en el saco; Y la preciosa película de gran metraje Cristobal Colon.

La «Gaceta» publica una R. O. agregando á las oposiciones á la cátedra de Agricultura de Tarragona, la de este Instituto.

En el vapor correo de hoy ha llegado á esta ciudad nuestro distinguido amigo el Excmo señor General don Román Morales acompañado de su señora esposa, que vienen con motivo de la muerte de la señorita doña Juana del Amo, prometida de su hijo Francisco, á quien por un error de ajuste olvidamos de dar nuestro más sentido pésame.

Para disfrutar de las licencias de Pascuas de Navidad y Año nuevo, salieron ayer tarde para Barcelona, en el vapor «Monte Toro», 53 individuos pertenecientes á la dotación de los buques de guerra surtos en nuestro puerto.

A las 13'15 de la tarde de hoy ha llegado á nuestro puerto el vapor correo «Meorquina», procedente de Barcelona y Alcudia.

Dicho buque no ha podido, á causa del temporal reinante, operar en Ciudadela donde únicamente ha dejado la balza.

Durante la travesía han fallecido á bordo tres reses vacunas, habiendo arrastrado los golpes de mar varios objetos.

Las citadas reses eran propiedad de nuestro amigo don Jaime Olives.

Por real orden del ministerio de Hacienda en vista de la petición formulada por varios opositores á plazas de oficiales de cuarta clase del ministerio, se dispone lo siguiente:

Que la propuesta que formule el tribunal comprenda 40 opositores, en el orden de prelación que determine la acumulación de calificaciones de los días ejercicios.

Celebrándose mañana la festividad de la Purísima Concepción, patrona de España, las fuerzas de la guarnición vestirán de gala ó media gala según correspondiere, izándose el pabellón nacional en los edificios militares y por la batería de salvas de la Fortaleza de Isabel II, se harán las que están ordenadas.

A la misa mayor que se ha de celebrar mañana á las diez en la parroquia de San Francisco, concurrirán comisiones de un jefe, dos capitanes y tres subalternos por cuerpo y dependencia, que acompañarán igualmente al señor Coronel Gobernador Militar accidental á la procesión general que saldrá á las once y media del mencionado templo.

A este último acto asistirán una compañía con banda y música del Regimiento Infantería de Menorca número 70, que se hallará con oportunidad en la Plaza de San Francisco, y un cabo y dos soldados montados del Escuadrón Cazadores de Menorca número 2, para el servicio de batidores.

A las 8'30 toda la fuerza formando una compañía con la bandera, oirá misa en la iglesia de Nuestra Señora del Rosario.

El viernes á las 9, en la misma iglesia y en igual forma que mañana, pero vistiendo el traje de diario; se dirá una misa rezada por el eterno descanso del alma de los Generales, jefes y oficiales é individuos de tropa que han pertenecido á la infantería.

Noticias militares

Se ha concedido permiso para contraer matrimonio al Capitán del regimiento de Menorca don Miguel Cabot Vidal con la señorita doña Juana Fiol Oliver; y al sargento de la plantilla de clases de la Penitenciaría Militar don Pedro Claver Cáceres con la señorita doña Enriqueta Gundin Maya.

—Se ha concedido un crédito de 20 mil pesetas para adquirir por gestión directa varios artículos con destino á la escuadra de instrucción.

—Ha sido declarado inútil del servicio de la Armada el inscripto de este trozo José Robert Iverne,

Fotografías A. VILA

por el nuevo procedimiento

„Radium“

Calle Isabel II, 30.-De 10 a 1 y de 4 a 8 tarde.

Todos los días

Se retrata á domicilio ó á horas especiales mediante aviso.

Retratos desde 5'50 ptas., la media docena.

LA ELÉCTRICA MAHONESA

En virtud de convenio celebrado con la Sociedad Española de lámparas Z., hemos accedido á los deseos de la misma de fijar como precio de venta el de pesetas 2'25 por lámpara; pero bajo la base de reservarnos el derecho de gracia especial á nuestros abonados á los que facilitaremos la

LAMPARA Z Á PTAS. 1'75

Toda lámpara suministrada por esta Sociedad se ensaya en nuestro Laboratorio antes de ponerse á la venta.

NUESTRO UNICO DEPOSITO,

D. JUAN RITA, NUEVA, 14

Mahón 8 Noviembre 1910.—Francisco F. Andreu y C.^a 25

Dinamógeno

SAIZ DE CARLOS

El desequilibrio nervioso trae como consecuencia la irritabilidad de los centros nerviosos, cerebro y médula, produciendo **insomnio, debilidad general y en muchos casos la**

NEURASTENIA

acompañada de pérdida de memoria, apatía, demacración, **histerismo, inapetencia.**

EL MEJOR TONICO para curar estas afecciones, es el **Dinamógeno Saiz de Carlos**, que activa la nutrición de los sistemas muscular, óseo y nervioso, fortificándolos y equilibrando sus funciones, por lo que cura el

RAQUITISMO,

recetándolo los médicos para todas las afecciones en que están indicados el aceite de bacalao y las emulsiones de éste con hipofosfitos, sobre los que tiene la ventaja de ser mejor de tomar, abrir el apetito, no cansar al estómago; tonifica y nutre más, pudiéndose usar lo mismo en verano que en invierno y lo toman los Niños con verdadero placer, á los que transforma de **pálidos y anémicos, en sonrosados y fuertes con solo el uso de dos frascos.**

De venta en las principales farmacias del mundo y Serrano, 30, MADRID

Se remite folleto á quien lo pida.

MEDICAMENTOS NOTABLES Y EFICACES

preparados por el Dr. ANDREU de Barcelona
aprobados por muchas academias y sancionados por una larga y no interrumpida serie de curaciones obtenidas desde el año 1865

LATOS

ya sea catarral ó de constipado, seca, nerviosa, ronca, fatigosa y la llamada vulgarmente de sangre, por fuerte ó crónica que sea, se cura ó se alivia siempre con las

PASTILLAS DEL DR. ANDREU

Son tan rápidos y seguros los efectos de estas pastillas que á las primeras tomas se siente ya un alivio que sorprende y anima, el pecho y la garganta se suavizan, se produce la expectoración con facilidad y casi siempre desaparece la TOS por completo antes de terminar la primera caja.

Muchísimas son las personas que con estas pastillas han curado una de estas toses tan incómodas y pertinaces, que al menor resfriado se reproducen de una manera insoportable.

Los que tengan ASMA ó sofocación

de cualquier clase, usen los CIGARRILLOS ANTIASMÁTICOS que prepara el mismo DR. ANDREU y se lo quitarán al instante.

Los ataques de ASMA por la noche, se calman también al momento con sus PAPELES AZOADOS; basta quemar uno dentro de la habitación para que el enfermo pueda dormir tranquilo toda la noche.

Los molestísimos resfriados de la nariz y de la cabeza, se curan en muy pocas horas de la manera más fácil y sencilla con el

BAPE NASALINA

que prepara el mismo DR. ANDREU (véase el prospecto).

PARA TENER LA BOCA

SANA, HERMOSA Y FUERTE, y no padecer DOLORS DE MUELAS, usen el ELIXIR y los PÓLVOS de

MENTHOLINA DENTÍFRICA

que prepara el mismo autor. Su uso perfuma el aliento, emblanquece la dentadura, calma el dolor de muelas y fortifica notablemente las encías, evitando las caries y oscilación de los dientes.

Pídanse estos medicamentos en todas las farmacias

Leche condensada

(Marca "Lechera,")

Siempre fresca por recibirla directamente de la fábrica to as las semanas. JOSÉ RIUDAVETS, Plaza del Carmen, esquina calle del Norte.—MAHON.

EN FORNELLS

Lo está para alquilar ó vender con buenas condiciones de pago, la casa número 47, situada en la calle Mayor.

Para informes en Mahón, calle de San Jorge, 19.

3-3

SE VENDE

Una galea encristalada de cuatro asientos en perfecto estado. Informar en la calle Cos de Gracia, n.º 1, A.

8-10

PIMIENTO COLORADO y especies de todas clases

TODO GARANTIDO

Casa Codina, plaza Príncipe, 10

6-6

SE ARRIENDA

el predio del término de Alayor

Turrubench Vey

Trato directo, calle Infanta, 11, Mahón

15-30

ZAPATERIA

A. CARDONA OLIVES

Especialidad en calzado de lujo á la medida para señora y caballero, botas para montar y polainas para caza, formas elegantes, últimos modelos, puntualidad en el servicio.

NUEVA 7, MAHÓN

6-15

NODRIZA

Se ofrece una con leche fresca.

Para informes dirigirse á la calle del Sol n.º 8.

2-3

ATENCIÓN

Para árboles frutales y de adorno, vides americanas é ingertadas, plantas de salón, semillas, etc. Dirigirse á Juan Morjo, Cos de Gracia, 1-8, y Angel, 21, Mahón.

2-60



"OKTIS"

Si al mundo se le quitasen los pequeños sinsabores cotidianos, podríamos sobrellevar nuestros grandes pesares.

El desosiego producido por las molestias persistentes es lo que nos amarga la vida y da lugar á tanto cinicismo.

Una de las causas de disgusto mas frecuentes para una mujer es el uso del corsé de fábrica, tan común en las pequeñas poblaciones, al que para su mejor presentación se le da á fuerza de plancha tal tensura, que precisamente ha de ocasionar molestias. Con la perversidad natural de las cosas inánimes, cuanto uno más trata de evitar los inconvenientes de dicho corsé, mas vienen á agobiarnos. El remedio para todos esos inconvenientes está en los Protege-Corsés «OKTIS»: duplican la duración del corsé y empleándolos se relegan al pasado las roturas de ilas varillas.

Los Protege-Corsés «OKTIS» realizan la elegancia del cuerpo y su uso está tan generalizado en Paris como en Londres, y penetradas de las ventajas que ofrecen, son recomendados por las principales Corseteras y modistas del mundo elegante.

Los Protege-Corsés «OKTIS» dan confort y apoyo al cuerpo en los quehaceres de la casa; y por último hay que recordar que son inoxidables y por consiguiente nunca manchan la ropa interior, pues llevan el afamado refuerzo «ZAVIROID».

De venta en "LA BARCELONESA,"
de MARIA RODAMILANS
Plaza Arravaleta 7.—Mahón.

29-30